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Sie sind die Stars der Spielwarenmesse. Neben den Formneuheiten, 
die dort im Februar von Herpa veröffentlicht werden, erscheinen zur 
Messe auch ganz besondere Sammlerstücke, die bereits kurz darauf 
im Fachhandel erhältlich sind. Bei diesen Artikeln gilt es, besonders 
schnell zu reservieren, denn die Auflage ist jeweils stark limitiert.

They are the stars of the Toy Fair. Next to new types which will be 
presented there in February, very special collectors’ items will be 
released at the Toy Fair as well, which will be available in retail soon 
after. Those items should be pre-booked quickly since those editions 
are strictly limited.

MESSEHIGHLIGHTS – AUSLIEfERUNG kURz NACH dER SpIELWARENMESSE  
fAIR HIGHLIGHTS – dELIVERy RIGHT AfTER THE Toy fAIR

307123 59,95 € 
Flügeltransport Goldhofer FTV 300 „Bender“ 
Windenergie wird oftmals gerade an schwer zugänglichen Stellen richtig interessant – wie hoch oben in den Bergen. Da Schwerlast-Sattelzüge die schmalen Forstwege kaum befahren 
können, nutzen die Aufbauteams selbstfahrende Einheiten wie diese. Wie am Original kann auch im Modell der Flügel nach oben und unten bewegt sowie gedreht werden. / Wind power 
is often most interesting at sites difficult to access – like up in the mountains. Since heavy-load semitrailers are seldom able to drive on the small forest paths the construction teams use 
self-propelled units like this one. Just like on the original, the blades on the model can be moved up and down and can be rotated as well.

110877 49,95 € 
Scania R ‘13 TL Zugmaschine / Scania R ‘13 TL rigid tractor „HP-Trans - Valentino Rossi“ (CZ)

Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017! H0 1/87

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!
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Mit 25 Jahren nur noch bei Studenten beliebt, wird aus so mancher Rostlaube wieder ein begehrter und 
gepflegter Oldtimer. Ab 30 Jahren nach der Erstzulassung erhält ein Fahrzeug in Deutschland das „H-Kenn-
zeichen“ – Anlass für eine neue Serie  bei Herpa. In der H-Serie erscheinen jährlich die Modelle, die ihren 30. 
Geburtstag nach der Erstauslieferung feiern. Alle Modelle werden in Sonderverpackung der Serie geliefert.

With 25 years still only popular among students, some of these rust buckets once again become coveted 
and well-kept vintage cars. 30 years after the initial registration a vehicle in Germany is given “H license 
plates” – reason for a new Herpa series. In the H-series, we annually release models celebrating their 30th 
anniversary of first delivery. All models are delivered in the series’ special box.

307116 14,95 € 
307109 14,95 € 
307093 14,95 € 
Scania CR 20 HD Zugmaschine, gelb, dunkelblau, rot / Scania CR 20 HD rigid tractor, yellow, dark blue, red 
Formneuheit! Noch vor den Neuheiten Mai/Juni 2017 wird Herpa die neue Scania CR Zugmaschine in den drei Farben Rot, Dunkelblau und Gelb an den Fachhandel ausliefern. 
New type! Prior to the new releases for May/June 2017, Herpa delivers the new Scania CR rigid tractor in the three colors red, dark blue and yellow to retailers.

093125 19,95 € 
Mercedes-Benz Vario Kasten 
Mercedes-Benz Vario box „Leonhard Weiss Schweisstechnik“

093040 12,95 € 
Trabant 601 Universal „LPG Roter Oktober“

028714 17,95 € 
BMW 3er Touring E30 „Herpa-H-Edition“ (mit Kennzeichenbedruckung / with printed 
license plates)

028684 17,95 € 
Porsche 959 „Herpa-H-Edition“ (mit Kennzeichenbedruckung / with printed license plates)

028806 17,95 € 
Mercedes-Benz 100 D Bus „Herpa-H-Edition“ (mit Kennzeichenbedruckung / with printed 
license plates)

H0 1/87

093002 19,95 € 
Framo 901/2 Plane / Framo 901/2 canvas „LPG Roter Oktober“ 

092982 17,95 € 
VW Crafter 2016 Kasten Hochdach / VW Crafter 2016 high roof

Die Landwirtschaftliche Produktionsgenossenschaft „Roter Oktober“ ist wie die Spedition Riwatrans ein fiktiver Betrieb, der aber viele Modell-
möglichkeiten bietet. Neben den Modellmarken Busch und Brekina erscheinen nun auch im Herpa-Programm Modelle der LPG. / The Landwirt-
schaftliche Produktionsgenossenschaft “Roter Oktober” (Agricultural Production Cooperative Red October) is a fictitious company just like the 
forwarder Riwatrans and offers many model options. Next to the model brands Busch and Brekina we now also release an LPG-model.

H0 1/87H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab April 2017 lieferbar!
Delivery in April 2017!

Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!
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Sammler, Umbauer, Modellbahner – alle haben unterschied-
liche Ansprüche an die Liebe zum Detail, mit der Herpa jeden 
Monat viele Modelle produziert. Deshalb können Sie zukünf-
tig immer wieder wählen, wie detailreich Ihr Wunschmodell 
sein soll. Zur Auswahl stehen jeweils ein unmontiertes und 
unbedrucktes Modell als ideale Vorlage für Umbauer und 
Bastler – eine montierte aber nur mit Standarddrucken ge-
staltete Variante für Modelleisenbahner und eine mit allen 
Details ausgestattete Modellversion nach echtem Vorbild für 
den passionierten Sammler. Viel Spaß beim Sammeln, Ba-
steln  und Umbauen.

Collectors, remodelers, model railroaders – all have different 
requirements for the love of detail with which Herpa produ-
ces many models each month. Henceforth, you will time and 
again be able to choose, how detailed your desired model is 
supposed to be. Up for selection will be an unassembled and 
unprinted model as ideal template for remodelers and hob-
byists, an assembled variant with standard prints for model 
railroaders and a model version based on the genuine origi-
nal featuring all the details for passionate collectors. Have fun 
collecting, tinkering and remodeling.

307147 49,95 € 
Scania R‘09 HL Holztransporter-Hängerzug / Scania R‘09 HL wood carrier „Roland Scholz“ 
Direkt an der polnischen Grenze liegt Krauschwitz im Landkreis Görlitz. Neben einer Scania-Partnerwerkstatt betreibt Roland Scholz hier auch eine eigene Spedition, die einen Schwerpunkt 
auf Forst- und Holzverarbeitende Unternehmen setzt. Der Scania R mit Farbverlauf auf dem Kühlergrill und dem Scania-Greifvogel als Airbrush-Kunstwerk auf dem Fahrerhaus ist das ideale 
Fahrzeug für eine Neuauflage eines beliebten Zubehörs bei Herpa: Passend zum bei Herpa neu erhältlichen Holzgreifer gibt es neues Kurzholz als Beladung. Natürlich ist auch der Ladekran 
mit dem neuen Holzgreifer ausgestattet. / Krauschwitz in the district Görlitz is located directly on the Polish border. Next to a Scania partner workshop, Roland Scholz also runs his own 
forwarding company with focus on forest and woodworking companies. The Scania R with gradient on the grille and the Scania raptor as airbrush art on the cab is the ideal vehicle for a new 
edition of the popular Herpa accessories set. Suitable for Herpa’s new timber grapple we now also offer short timber as load. Of course the loading crane too, features the new timber grapple. 

307383 37,95 € 
Scania R‘09 HL Holztransporter-Hängerzug, unbedruckt / Scania R‘09 HL wood carrier, unprinted

093088 22,95 € 
Mercedes-Benz Sprinter Halbbus 
Mercedes-Benz sprinter semi-bus „Polizei Mecklenburg-Vorpommern“ 

012959 8,95 € 
Minikit Mercedes-Benz Sprinter Halbbus, unbedruckt 
Minikit Mercedes-Benz sprinter semi-bus, unprinted

093101 18,95 € 
VW T3 Bus „Citystreife Ordnungsamt Leverkusen“ 

012966 5,95 € 
Minikit VW T3 Bus, unbedruckt / Minikit VW T3, unprinted

093095 14,95 € 
Trabant 601 Universal „Deutsche Post“ 

012942 5,95 € 
Minikit Trabant 601 Universal

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87

unprinted
unbedruckt

Minikit

Minikit

Minikit

JETzT NEU: WÄHLEN SIE IHRE AUSSTATTUNGSVARIANTE!
 NEW: CHooSE yoUR CoNfIGURATIoN VARIANT!
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307352 39,95 € 
Volvo FH Gl. Lowliner Gardinenplanen-Sattelzug / Volvo FH Gl. lowliner curtain canvas semitrailer „Willi Betz“ 

307369 29,95 € 
Volvo FH Gl. Lowliner Gardinenplanen-Sattelzug, unbedruckt / Volvo FH Gl. lowliner curtain canvas semitrailer, unprinted

307413 27,95 € 
Mercedes-Benz Atego ‘13 Planen-LKW mit Ladebordwand / Mercedes-Benz Atego ‘13 canvas truck with liftgate „Dachser“ 

307420 19,95 € 
Mercedes-Benz Atego ‘13 Planen-LKW mit Ladebordwand, unbedruckt / Mercedes-Benz Atego ‘13 canvas truck with liftgate, unprinted

307390 39,95 € 
Scania Hauber Schmitz Kipp-Sattelzug / Scania Hauber Schmitz dumper semitrailer „Hengstermann Rhede“ 
Die Spediteure Herbert und Heiner Hengstermann haben ein Faible für große und außergewöhnliche Zugmaschinen. Im Schwerlastverkehr 
vor allem zwischen den Niederlanden und Deutschland unterwegs, sind zwei Scania Hauber der ganze Stolz der Flotte. Wie im Original ist 
auch das Herpa-Modell nicht nur aufwändig bedruckt, sondern auch mit Rammschutz, Warnlichtbalken und Pipes ausgestattet. Für Bastler 
ist auch eine unbedruckte Variante erhältlich. / The forwarders Herbert and Heiner Hengstermann have a weakness for big and extraordinary 
tractors. Operated in heavy load traffic especially between the Netherlands and Germany, two Scania Hauber are the pride of the fleet. Just 
like the original, the Herpa model is also elaborately printed and features ram protection, emergency light bars and pipes. An unprinted 
version is also available for hobbyists. 

307406 26,95 € 
Scania Hauber Schmitz Kipp-Sattelzug, unbedruckt / Scania Hauber Schmitz dumper semitrailer, unprinted

307444 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Gardinenplanen-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace curtain canvas semitrailer „Leipziger Logistik“ 
Von Leipzig nach ganz Europa liefert die Leipziger Logistik mit den Schwerpunkten Lebensmittel und Getränke sowie Tiernahrung und 
Gussprodukte. Neben der Zentrale in Sachsen zählen weitere Standorte in Hamburg, Rodgau oder Ettlingen zum Unternehmen. 
The Leipzig-based logistics company with focus on food and beverages as well as pet food and cast products delivers Europe-wide. Next to 
the headquarters in Saxony the company maintains locations in Hamburg, Rodgau and Ettlingen. 

307451 29,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Gardinenplanen-Sattelzug, unbedruckt / Mercedes-Benz Actros Bigspace curtain canvas semitrailer, unprinted

H0 1/87

H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87

307321 39,95 € 
Scania 141 Jumbokoffer-Sattelzug „ASG“ (S) 
Die schwedische Kultspedition ASG ist zwar im Jahr 1999 vom Schweizer Logistiker Danzas übernommen worden, lebt aber in den Vitrinen als 
historischer Klassiker weiter. Neben der mit vielen Details ausgestatteten Variante erscheint das Modell auch als Minikit für Bastler und Umbauer. 
The swedish cult forwarder ASG was actually taken over by the Swiss logistics company Danzas in 1999, but continues to live on in showcases as 
historic classic. Next to the variant featuring lots of details the model is also released as Minikit for hobbyists and remodelers. 

012973 19,95 € 
Minikit Scania 141 Jumbokoffer-Sattelzug, unbedruckt / Minikit Scania 141 jumbo box semitrail, unprinted 

H0 1/87

unprinted
unbedruckt

unprinted
unbedruckt

unprinted
unbedruckt

unprinted
unbedruckt

unprinted
unbedruckt
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028790 19,95 € 
Trabant 601 Universal mit Dachträger und Wohnwagen Qek Junior  
Trabant 601 Universal with roof rack and Qek Junior Caravan 
Ab in den Urlaub ging es für viele DDR-Bürger oft mit dem QEK Junior, den viele Besitzer 
dann nach Belieben und auf die eigenen Bedürfnisse zugeschnitten umbauten. Das Gepäck 
passt auch beim Modell im Maßstab 1:87 auf den montierten Dachträger des Trabant 601 
Universal. / For many GDR-residents, off to the holiday meant going by QEK Junior which 
many owners then modified at will and based on their own needs. On the 1/87 scale model, 
the luggage fits on the mounted roof rack of the Trabant 601 Universal.

028769 13,95 € 
038768 14,95 € 
Audi A5 Cabrio, ibisweiß / Audi A5 convertible, ibis white 
Audi A5 Cabrio, mythosschwarz metallic / Audi A5 convertible, mythosblack metallic 
In Ingolstadt laufen seit kurzem die neuen Audi A5-Modelle auch als Cabrio vom Band. Die 
Modelle im Maßstab 1:87 wurden natürlich exakt nach den Vorstellungen der Automobil-
industrie produziert. Auch kleineste Details wie der Rückspiegel in der Frontscheibe sind 
beim Modell umgesetzt. / In Ingolstadt, the new Audi A5 models are also produced as 
convertibles as of late. Of course the 1/87 scale models are produced exactly based on the 
requirements of the automobile industry. Even tiniest details like the rear-view mirror on the 
windscreen were realized on the model.

H0 1/87H0 1/87

028783 12,95 € 
Citroen 2 CV „Cocorico“

027632-003 11,95 € 
Citroen 2 CV mit Queue, perlweiß / pearl white

027649-003 12,95 € 
AWZ P70 Limousine, türkisblau / turquoise blue

020190-005 9,95 € 
Renault R4, lindgrün / pastel green

024716-004 12,95 € 
Skoda 1000 MB, grauweiß / gray-white

H0 1/87

066563 11,95 € 
066570 11,95 € 
Skoda 110 L, honiggelb / honey yellow 
Skoda 110 L, taubenblau / dove blue 
Formneuheit: Mehr als 400.000 Fahrzeuge wurden von den Varianten 100 und 110 produ-
ziert und neben der DDR auch in die BRD exportiert. Mit 48 PS konnte der Tscheche sogar 
mit dem Golf 1 mithalten. Neben der Baugröße TT erscheint der Skoda 110 L auch im 
Maßstab 1:87. / New type: More than 400,000 vehicles were produced of the variants 100 
and 110 and also exported to GDR and FRG. With 48 HP the Czech was even able to keep 
up with the Golf 1. Next to the TT scale, the Skoda 110 L is also released in the 1/87 scale.

012195-006 5,95 € 
Minikit VW Golf II 4-türig, weiß / white

012645-007 5,95 € 
Minikit Mercedes-Benz G-Modell, weiß / white

012218-004 5,95 € 
Minikit Renault Twingo, weiß / white

012355-006 5,95 € 
Minikit VW Golf III, orange / orange

038577-002 14,95 € 
Audi A4 Avant, scubablau metallic / scuba blue metallic

038430-002 14,95 € 
Mercedes-Benz C-Klasse T Avantgarde, brillantsilber metallic /
brillant silver metallic

066587 19,95 € 
Barkas B 1000 „Polizei Erfurt“

TT 1/120

TT 1/120

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017! H0 1/87

Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017! H0 1/87

Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017! H0 1/87

Ab Mai 2017 lieferbar!
Delivery in May 2017!H0 1/87

Ab April 2017 lieferbar!
Delivery in April 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017! H0 1/87

Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!

Vorbildfoto: Herpa-Modell kann abweichen!
Prototype image: Herpa model may vary!
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093064 38,95 € 
MAN TGS M Metz Drehleiter 32 XS / MAN TGS M Metz turnable ladder 32 XS „Feuerwehr Göppingen“ 
Praktisch brandneu ist diese Drehleiter der Feuerwehr Göppingen, die erst seit Herbst 2016 in der 
Hohenstaufenstadt unterwegs ist. Nach aktuellen Standards entsprechend mit vielen Leuchtschriften 
ausgestattet. Mehr als 30 Druckvorgänge sind notwendig, um das Design des großen Originals auch in 
der Miniaturversion abzubilden. / This turntable ladder of the fire brigade Göppingen is virtually brand 
new and has been in in operation in the Hohenstaufen-city since autumn 2016. Based on current stan-
dards, it features many neon signs. More than 30 print processes are needed to replicate the design of 
the big original on the miniature version as well.

H0 1/87

093033 19,95 € 
BMW X1 „Polizei Bayern“ 
Im September 2016 führte auch die bayerische Polizei offiziell die 
blauen Streifen auf ihren Fahrzeugen ein. Neben der aufwändigen 
Bedruckung wird die Karosserie in der Herpa-Produktion noch 
mehrmals lackiert. / In September 2016, the Bavarian police too, of-
ficially launched the blue stripes on its vehicles. Featuring elaborate 
prints the chassis also had to be painted several times in Herpa’s 
production department.

H0 1/87

093057 17,95 € 
VW T6 Transporter „THW“ 
Eigentlich als Studie auf der IAA Nutzfahrzeuge 2016 vorgestellt, 
ist dieser VW T6 im Design des Technischen Hilfswerkes sicherlich 
bald auch in den verschiedenen Ortsverbänden unterwegs. / Ac-
tually introduced as a study at the IAA Commercial Vehicles 2016, 
this VW T6 featuring the design of the THW (German technical relief 
agency) will soon certainly be operated by various local groups.

H0 1/87

093019 79,95 € 
Ziegler Z8 XXL Flugfeldlöschfahrzeug / Ziegler Z8 airfield fire truck „Fraport Nr. 32“ 
Bis zu 19.000 Liter Wasser oder Schaummittel kann das Ziegler Z8 XXL Flugfeldlöschfahrzeug innerhalb 
weniger Sekunden ausbringen, um Brände in oder an selbst großen Passagierflugzeugen zu löschen. 
In dieser Variante wird das Fahrzeug ausschließlich in Frankfurt eingesetzt. / The Ziegler Z8 XXL airfield 
fire engine is able to spray up to 19,000 liters water or foaming agent within a few seconds to extinguish 
fires in or on passenger planes – even big ones. In this variant, the vehicle is solely operated in Frankfurt.

H0 1/87

093071 22,95 € 
VW T6 Transporter mit Planen-Anhänger / VW T6 with canvas-trailer

H0 1/87

093118 39,95 € 
VW Crafter Bus HD mit PKW-Transportanhänger und Jungheinrich Stapler „THW“ 
VW Crafter bus HD with car trailer and Jungheinrich fork lifter „THW“ 
THW Ortsverbände wie der in München verfügen für den Ernstfall auch über einen großen Maschinenpark. Diese Kombination aus Crafter mit An-
hänger und einem Jungheinrich Gabelstapler steht also für die THW-Einsätze, in der für die Logistik auch weitere Geräte zum Einsatzort gebracht 
werden. Passend dazu übrigens die Artikelnummern 052900 (Europaletten). / Local THW groups (German technical relief agency) like the one 
in Munich maintain big machine parks for emergencies. This combination of Crafter with trailer and a Jungheinrich forklift is used for operations 
where additional logistics equipment is transported to the operation site. Matching accessories are the item number 052900 (euro pallets).

051958 7,95 € 
Zubehör BF3 Dachaufbau / Accessory body for BF3

H0 1/87

076395-002 19,95 € 
Bauwagen kommunal, weiß / construction trailer, white

H0 1/87

H0 1/87
Ab April 2017 lieferbar!
Delivery in April 2017!

051453-003 9,95 € 
Dolly für Hängerzug (4 Stück) überlang, ultramarinblau 
Dolly for trailer, oversize (4 pieces), ultramarinblue

H0 1/87
Ab März 2017 lieferbar!
Delivery in March 2017!
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076203-006 24,95 € 
Teletrailer-Auflieger 4-achs, unbedruckt, weiß / Teletrailer 4-axle, unprinted, white

307345 42,95 € 
Scania R ‘13 HL Abrollmulden-Hängerzug / Scania R ‘13 HL container trailer „Sven Brandt Transporte“ 
Hoch im Norden direkt in Rostock liegt die Firmenzentrale von Sven Brandt Transporte. Einer der Schwerpunkte des Unternehmens liegt in der Containerlogistik, aus dem auch dieser 
kleine Exot kommt. Während die meisten Brandt-Trucks einfarbig gelb oder schwarz gestaltet sind, ist dieser weiß mit gelben Streifen. Eine Herausforderung für die Druckerei und die 
Lackiererei von Herpa, da diese Kombination teils handlackiert werden muss. / High in the north, directly in Rostock, the company headquarters of Sven Brandt Transporte are located. 
One of the company’s specialties is container logistics. While most Brandt-trucks are designed plain yellow or black, this one is white with yellow stripes. A challenge for Herpa’s print and 
paint shops since the combination partially had to be painted by hand.

H0 1/87

055239 7,95 € 
Zubehör „Schmitz“ Kühlaggregat, 3 Stück / „Schmitz“ cooling unit, 3 pieces

H0 1/87

307215 27,95 € 
Volvo FH Gl. 6x2 Stöffelliner-Sattelzug / Volvo FH Gl. 6x2 Stöffel-Liner truck semitrailer

H0 1/87

307376 39,95 € 
Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 Gardinenplanen-Hängerzug / Mercedes-Benz Actros Streamspace 2.5 curtainsider trailer „Oppel Ansbach“ 
In direkter Nachbarschaft der Herpa-Zentrale in Dietenhofen liegt der Ort Ansbach mit dem Hauptsitz der Spedition Oppel mit 35 Fernzügen. Sicherlich auch durch die regionale Nähe 
sind schon mehrere Trucks des Logistikers verwirklicht worden. Diese Serie wird nun durch einen neuen Actros ergänzt. / Ansbach, where the headquarters of the forwarder Oppel with 35 
long-distance trucks are, is located in the direct vicinity of the Herpa headquarters in Dietenhofen. Maybe due to this regional proximity several trucks of that company have already been 
realized. The series is now enhanced by a new Actros.

H0 1/87

H0 1/87
Ab April 2017 lieferbar!
Delivery in April 2017!
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307277 89,95 € 
MAN TGX XXL 640 Tieflade-Sattelzug mit Liebherr 954 mit Sortiergreifer / MAN TGX XXL 640 lowboy semitrailer with Liebherr 954 with sorting Grabs „Max Bögl“ 
Formneuheit: Egal ob Schrott, Abbruchsteine oder Holz lassen sich mit dem Sortiergreifer die verschiedensten Materialien aufnehmen und umladen. Herpa hat den Liebherr Raupenbagger R954 entsprechend mit dem  neuen Greifer aufgerüstet und liefert ihn auf einem Tieflader des Bau-
konzerns „Max Bögl“. / New type: Whether scrap, demolition bricks or wood – the sorting grab is able to pick up and reload most versatile materials. Herpa updated the Liebherr crawler excavator R954 accordingly with the new grab and delivers it on a flatbed truck of the construction 
company “Max Bögl”.

H0 1/87

dER HERpA RAUpENkRAN WÄCHST NoCH EINMAL 
THE HERpA CATERpILLAR CRANE IS oNCE AGAIN ExpANdEd

307253 69,95 € 
Mercedes-Benz Arocs Semitieflade-Sattelzug mit Anlenkstück für Liebherr LR 1600/2 Spitze / Mercedes-Benz Arocs low boy semitrailer 
with boom foot for Liebherr LR 1600/2 „Wasel“

307222 69,95 € 
MAN TGX XLX Flachbett-Sattelzug mit Kopfstück für Liebherr LR 1600/2 Spitze / MAN TGX XLX flatbed semitrailer with end piece for 
Liebherr LR 1600/2 „Wasel“

H0 1/87H0 1/87

Durch die Wippspitze kann der Liebherr LR 1600/2 nochmals in die Höhe wachsen. Wie alle anderen Kran-
teile wird auch diese Formneuheit über zwei neue Transporteinheiten der Schwerlastspedition Wasel geliefert.

With the luffing fly-jib the Liebherr LR 1600/2 once again grows in height. As all other crane components, 
this new type is also delivered on two new transport units of the heavy-load forwarder Wasel.
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307192 39,95 € 
Büssing LU 16/11 Planen-Hängerzug / Büssing LU 16/11 canvas cover trailer „Alfred Talke“ 
Der Logistiker aus Hürth bei Köln feiert im Jahr 2017 seinen 70. Geburtstag. Im Jahr 1947 waren die ersten Fahrzeuge, mit denen die Alfred Talke KG ihre Aufträge abwickelte, meist 
vom LKW-Hersteller Büssing. Als Andenken an diese Zeit im Jubiläumsjahr produziert Herpa diesen Hängerzug in der damaligen Beschriftung. / The logistics company from Hürth near 
Cologne celebrates its 70th anniversary in 2017. In 1947, the first vehicles with which Alfred Talke KG conducted its jobs were made by the truck manufacturer Büssing. To commemorate 
this time in the anniversary year, Herpa produced this trailer featuring the former writing.

H0 1/87

158305-005 14,95 € 
MAN TGS M Allrad-Zugmaschine, weiß / MAN TGS M all-wheel rigid tractor, white

303767-003 14,95 € 
Volvo FH Globetrotter ‘13 Zugmaschine, weiß / Volvo FH Globetrotter ‘13 rigid tractor, white

307239 49,95 € 
Scania R ‘13 HL Meiller-Kipper mit TU3 / Scania R ‘13 HL dumper Meiller with TU3 „Heidemann“

H0 1/87

307185 14,95 € 
Scania CR20 HD Zugmaschine, weiß / Scania CR20 HD rigid tractor, white

H0 1/87

307437 39,95 € 
Mercedes-Benz Antos Pressmüllcontainer-Hängerzug / Mercedes-Benz Antos garbage container trailer „Wertz Aachen“ 
Aachens großer Allrounder hat neben tonnenschweren Kränen und Logistikfahrzeugen auch einen Schwerpunkt im Bereich Entsorgung. Dieser Pressmüllcontainer-Hängerzug ist in 
der Region unterwegs. / Next to extremely heavy cranes and logistics vehicles, the big Aachen-based all-rounder also specializes in waste disposal. This compactor container trailer is 
operated regionally.

H0 1/87
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159500-007 14,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Zugmaschine, weinrot / Mercedes-Benz Actros Bigspace 
rigid tractor, wine red

158299-004 14,95 € 
Mercedes-Benz Actros M 08 Allrad Zugmaschine 3-achs, weiß / Mercedes-Benz Actros M 
08 all-wheel rigid tractor 3-axle, white

305891-002 14,95 € 
DAF XF Euro 6 SSC Zugmaschine, verkehrsgelb / DAF XF Euro 6 SSC rigid tractor, traffic yellow

159173-006 14,95 € 
Mercedes-Benz Actros Gigaspace Zugmaschine, verkehrsgelb / Mercedes-Benz Actros 
Gigaspace rigid tractor, traffic yellow

305884-002 14,95 € 
DAF XF Euro 6 SC Zugmaschine, weiß / DAF XF Euro 6 SC rigid tractor, white

110884 49,95 € 
Scania R ‘13 TL 6x2 Zugmaschine / ScaniaR ‘13 TL 6x2 rigid tractor „Max Steffen“ (CH) 
Leuchtend blaue Augen sind das Markenzeichen des kleinen Schweizer Fuhrunternehmens Max Steffen aus Bellach im Kanton Solothurn. Im Jahr 1998 ließ Steffen seine erste 
Zugmaschine lackieren und war fortan begeistert von dieser ganz besonderen Werbung für sein Unternehmen. Die verschiedensten Airbrush-Schönheiten hat MW Designs aus dem 
Holländischen Schijndel für Max Steffens Unternehmen „CTB-Containertransporte“ auf die Zugmaschinen gebracht – immer mit leuchtend blauen Augen. Neben den aufwändigen Sei-
tendrucken auf dem Fahrerhaus und der Chassisverkleidung werden die Zugmaschinen auch mit Topscheinwerfer, Rundumleuchten und Leuchtkasten ausgeliefert. / Bright blue eyes are 
the trademark of the little Swiss trucking company Max Steffen from Bellach in the canton Solothurn. Steffen had his first tractor painted in 1998 and was henceforth thrilled by this very 
special advertisement for his company. MW Designs from Schijndel, Holland, created the most various airbrush beauties on the tractors of Max Steffen’s company “CTB-Containertrans-
porte” – always with bright blue eyes. Next to elaborate prints on the cab’s sides and the chassis cladding the tractors are also delivered with top lights, beacon lights and light box.

H0 1/87
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307154 39,95 € 
DAF XF SSC Euro 6 mit Gardinenplanen-Sattelzug / DAF XF SSC Euro 6 with curtain canvas semitrailer „Huncargo“ (HU)

H0 1/87

307208 44,95 € 
MAN TGX XXL Euro 6c Benzintank-Sattelzug / MAN TGX XXL Euro 6c fuel tank semitrailer „Dettendorfer“

H0 1/87

307260 39,95 € 
DAF XF Euro 6 SSC Schubboden-Sattelzug / DAF XF Euro 6 SSC walking floor semitrailer „REAX“

H0 1/87

307178 44,95 € 
Mercedes-Benz Actros Bigspace Kühlkoffer-Sattelzug / Mercedes-Benz Actros Bigspace refrigerated box trailer „Spedition Tasche“

H0 1/87

066594 27,95 € 
Scania R TL Container-Sattelzug / Scania R TL container semitrailer „Hapag Lloyd“ 
Formneuheit: Herpa erweitert das Angebot im Maßstab 1:120 mit der neuen Scania R  
Zugmaschine und einem komplett neu entwickelten Containerauflieger. / New type: Herpa 
expands the 1/120 scale offer with the new Mercedes-Benz Actros Streamspace tractor and 
a completely redesigned container trailer.

TT 1/120

307161 34,95 € 
Iveco Wechselkoffer-Hängerzug / Iveco interchargable box trailer „Deutrans“ 
Ende der 80er Jahre vereinfachte die Spedition Deutrans ihr Truckdesign und schickte die LKW der DDR-Spedition mit weiß lackierten Fahrzeugen und je einem blauen und einem orange-
farbenen Streifen auf die Straßen. Die sorgfältig ausgewählten Fahrer sämtlicher Fahrzeuge für den Transitverkehr in den Westen mussten eine gewisse Linientreue vorweisen und waren 
nicht selten Mitglied der Partei. / In the end of the 1980s, the GDR forwarding company forwarder Deutrans simplified its truck design and sent the trucks on the road in white featuring blue 
and orange stripes. The carefully selected drivers of all vehicles for transit traffic to the West had to prove a certain loyalty to the party line and were often members of the party.

H0 1/87
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306959 49,95 € 
Volvo FH Gl. XL Kühlkoffer-Sattelzug / Volvo FH Gl. XL refrigerated box semitrailer „Nutella / Gesuko“ 
Individuelle Produktverpackungen werden von den Kunden eher gekauft, als das vergleichbare Standarddesign. So verzichtet der Früh-
stücksaufstrich „Nutella“ neuerdings auf den Namenszug und druckt stattdessen die verschiedensten Botschaften im Design der Marke auf 
die Gläser. Diese Marketingaktion wird auch auf dem Auflieger fortgesetzt, den der Logistiker Gesuko für Nutella einsetzt. / Customers buy 
individual product packages more likely than the comparable standard design which is why the breakfast spread “Nutella” has been refrai-
ning from printing the signature as of late and has been printing various messages in brand design on the glasses. This marketing campaign 
is also continued on the trailer which the logistics company Gesuko has been operating for Nutella.

H0 1/87

071314 189,95 € 
Volvo FH Gl. Lowliner Gardinenplanen-Sattelzug / Volvo FH Gl. lowliner curtain canvas semitrailer „Willi Betz“

1/50

071307 99,95 € 
Mercedes-Benz Actros SLT Zugmaschine / Mercedes-Benz Actros SLT rigid tractor „DB Schenker“ 

1/50

dIE 1:50ER SERIE bEI HERpA WÄCHST WEITER 
HERpA’S 1/50 SCALE SERIES CoNTINUES To GRoW
Zwei große Trucks mit vielen Details erscheinen mit den Neuheiten Mai / Juni 2017 von der Spedition 
Schenker und dem Logistiker Willi Betz. Beide Modelle werden in sehr kleiner Auflage produziert – unbedingt 
schnell vorreservieren!

Two big trucks featuring many details of the forwarder Schenker and the logistics company Willi Betz are 
released with the new releases May / June 2017. Both models will be produced in very small numbers 
which is why you should order quickly.
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Von der Zeit vor 1945 bis zur Gegenwart verkörpert die Herpa-Military-Se-
rie die Geschichte der Militärfahr- und Flugzeuge. Sie enthält die Sammel-
themen rund um Wehrmacht, Sowjetarmee, Nationale Volksarmee oder die 
US-Streitkräfte. Auch aktuelle Fahrzeuge der modernen Bundeswehr, wie 
der Boxer in Transport- oder Sanitäts-Variante, enthält die Collection. Alle 
Modelle werden bereits montiert, teils dekoriert oder undekoriert ausgelie-
fert und überzeugen mit einem hohen Grad an Detaillierung, Maßstäblich-
keit und Präzision.

From the time before 1945 until today, the Herpa military series embodies 
the history of military vehicles and aircraft. It contains collectors’ topics such 
as the Wehrmacht of WW2, the Soviet Army, the National People’s Army 
(NVA) of East Germany and the US Armed Forces. The Collection also inclu-
des current vehicles of the modern Federal Armed Forces of Germany such 
as the Boxer in its transport and ambulance variants. All models are deliver-
ed already assembled – partially decorated or without decoration. Their high 
level of details, proportionality and precision are sure to impress.

NEU bEI HERpA: MILITARy zUbEHÖR
NEW: MILITARy ACCESoIRES

745857 39,95 € 
Gebäudebausatz Reparaturhalle groß, 2-ständig / Building set 2-stall repair facility

H0 1/87

745499 19,95 € 
Gebäudebausatz Fahrzeugunterstand / Building set vehicle shelter

H0 1/87
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745864 17,95 € 
Gebäudebausatz Tankstelle / Building set filling station

745833 9,95 € 
Zubehör Sandsäcke (200 Stück) / Accessories sandags (200 pieces)

745840 9,95 € 
Zubehör Schubkarren, Sackkarren, Fässer (enthält 144 Teile) / Accessories wheelbarrows, 
sack barrows, barrels (contains 144 parts)

745819 29,95 € 
Gebäudebausatz Kfz-Werkstatt / Building set garage

745802 49,95 € 
Gebäudebausatz Reparaturhalle, 3-ständig / Building set 3-stall repair facility

745826 11,95 € 
Bausatz Zelte (7 Stück) / Assembly kit tents (7 pieces)

H0 1/87 H0 1/87

H0 1/87H0 1/87

H0 1/87 H0 1/87



Herpa Miniaturmodelle GmbH . 90599 Dietenhofen . Germany . Tel. +49(0)9824.951-00 . Fax +49(0)9824.951-200 . www.herpa.de

Prospekt zeigt maßstabsgetreue Miniaturmodelle für erwachsene Sammler. Bei den Modellabbildungen kann es sich um Vorserienmuster handeln. Irrtum und Änderungen vorbehalten. 
Catalogue shows true to scale models for adult collectors. The pictures may be pre-production samples. Errors and ommissions excepted.

Ihr Herpa Fachhändler / Your Herpa dealer

Limitierte Auflage
Limited edition

Private Collection
Vitrinen Modell 

Preisangaben sind unverbindliche Preisempfehlungen zum Zeitpunkt der Drucklegung inkl. deutsche MwSt. Irrtum und Änderungen vorbehalten.
All prices are recommended retail prices at press date, including German VAT. Errors and ommissions excepted.

Formneuheit
New type

Farbneuheit
New color release

SCHÜTzENpANzER pUMA 
pUMA INfANTRy fIGHTING VEHICLE
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Since 2015, the German Army has successively commissioned a 
total of 350 of the newly developed Puma infantry fighting vehicle. At 
8.85 million Euros per item it is currently the world’s most expensive 
infantry fighting vehicle, and is released by Herpa in “protection level 
C” spec. The 1/87 scale model therefore features modular additional 
armor plates providing further protection to, for instance, the tower 
or the sides as well as to the roof to ward off anti-tank, hand-held or 
medium-caliber weapons. Additional side skirts cover the tank drive 
to the middle of the rollers. 

Seit 2015 erhält die Bundeswehr nach und nach insgesamt 350 Stück 
des neu entwickelten Schützenpanzers Puma. Der mit 8,85 Millionen 
Euro Stückpreis bisher teuerste Schützenpanzer der Welt erscheint 
bei Herpa in der Schutzstufe „C“. Am Modell im Maßstab 1:87 sind 
somit die modularen Zusatzpanzerungen angebracht, die zum Bei-
spiel den Turm oder die Seiten sowie das Dach nochmals zusätzlich 
gegen Panzerabwehrhand- und Mittelkaliberwaffen schützen. Weitere 
Seitenschürzen verdecken bis zur Mitte der Laufrollen das Laufwerk.

745420 19,95 € 
745437 24,95 € 
Schützenpanzer Puma, undekoriert / Puma, undecorated 
Infantry fighting vehicle Puma, dekoriert / Puma, decorated

744904 59,95 € 
Mercedes-Benz Actros gepanzert Bergefahrzeug, sandbeige / Mercedes-Benz Actros 
armoured wrecker, sand beige

H0 1/87

dER MASS:STAb auch als 
ePaper für Ihren Tablet-PC!
dER MASS:STAb as an 
ePaper for your tablet!

207881 6,50 € 
Die neue Ausgabe DER MASS:STAB / The new issue DER MASS:STAB 
In Ausgabe 2/17 lesen Sie / Some of the topics in issue 2/17:

•  Titel: Der Apache aus dem hohen Norden 
 Title: The Apache from up north
•  Diorama: Eine himmelblaue Baustelle
 Diorama: A sky blue construction site
•  Neu: Formneuheiten Spielwarenmesse 2017
 New: New types for the 2017 Toy Fair
•  Umbau: Bunte Blumen-Flotte
 Model conversion: Colorful flower-fleet
•  Reportage: Bad Boy
 Report: Bad Boy

Abonnieren Sie jetzt DER MASS:STAB ab 36,00 Euro pro Jahr:   
www.herpa.de/magazine  
Subscribe to DER MASS:STAB starting at 36 Euro annually:   
www.herpa.de/magazine
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